

Kirche am Ort

Kirche an vielen Orten gestalten

Die Diözese Rottenburg-Stuttgart befindet sich auf dem Weg zu einer

missionarischen, diakonischen, dialogischen und sakramentalen Kirche. (Bischof Gebhard)

Das bedeutet:

- Einüben von geistlichen **Haltungen**, die helfen, Gott in den vielfältigen Lebenswirklichkeiten der Menschen zu entdecken und daraus kirchliches Handeln zu gestalten.
- heilende und helfende **Nähe** zu Menschen in Not.
- Partner sein im **Netzwerk** all derer, die sich für das Wohl der Menschen einsetzen.

